

EL ECO DE CARTAGENA.

Martes 22 de Octubre de 1878.

REVISTA DE BARCELONA.

SUMARIO.—Movimiento mercantil.—
Valores públicos.—Cuestión del gas.—Como
siempre.—Nuevo Prelado.—Buen viaje.—Crisis
de las industrias.

Sr. Director de EL ECO DE CARTAGENA.
Barcelona 18 de Octubre de 1878.

Poca animación ha ofrecido este mercado durante la anterior semana, tanto en los productos de importación como en los de embarque.

Las únicas operaciones de alguna importancia efectuadas en el transcurso de la misma se refieren á frutos coloniales. En los demás artículos que alimentan nuestro comercio se trabaja apenas, como podrá V. observar por la siguiente lacónica reseña.

Azúcares.—Se han vendido para fuera de provincia 3000 bayones de los 6000 que importó de Manila el vapor «Leon» y una partida de bocoyes que quedaban del bergantin «Anita». La primera venta se ha hecho con reserva de precio y la segunda á 4 3/8 Pfs. el quintal en depósito.

Casaca.—Se han recibido algunas partidas de Bahía procedentes del Extrangero, quedando colocadas casi todas á 10 sueldos 8 dineros esta libra. Las demás clases están algo encalmadas, operándose solo en los caracas al rededor de 14 sueldos esta libra.

Cafés.—Se han colocado 25 sacos de Puerto Cabello á 16 Pfs. quintal en depósito y algunas partidas de Puerto Rico á 28 Pfs. en consumo. Además lo han sido 500 sacos que entró de Manila el vapor «Leon» á precio reservado.

Queros.—Han llegado 9000 piezas de Marsella, de distintas clases, y 29.000 de Rosario de Santa Fé por bergantin «Volador». Los primeros quedan en manos de especuladores y los últimos es fácil sean ajustados por cuenta de algunas casas curtidoras de Igualada y de Reus.

Acéite de olivas.—Poco ha variado la situación de este pringue desde mi revista anterior. Hoy cotizamos las cajas de 1 quintal de 12 1/2 á 13 Pfs. y las botijas de media arroba á 27 reales.

Almendras.—Se han activado algo los embarques, á consecuencia de lo cual han tenido un ligero aumento los precios, pagándose la clase Esperanza en grano á 21 1/2 Pfs. quintal y la molar en cáscara á 11 el saco de 50 kilos.

Vinos.—Hasta el entrante mes, en que saldrán los nuevos, no es fácil se opere mucho en este artículo, por lo cual se cotizan nominalmente las

clases propias para Cuba de 25 á 27 Pfs. la pipa catalana con poca demanda.

La exportación efectuada para Ultramar en lo que va de mes ha alcanzado los siguientes guarismos.

Vino tinto, 4.858 pipas.
Idem blanco, 117.469 litros.
Aguardiente, 33.837 idem.
Aceites, 80.728 kilos.
Arroz, 39.235 idem.
Almendras, 15.250 idem.
Avellanas, 3.865 idem.
Ajos, 21.920 idem.
Calzado, 5.080 pares.
Frutas, 10.284 kilos.
Harina, 29.440 idem.
Jabon, 113.160 idem.
Pastas, 13.096 idem.
Papel, 13.580 idem.

De algunos días á esta parte parece haberse detenido el alza que acababan los valores de la Deuda, lo que es principalmente debido á la falta de órdenes de compra.

Hoy cierra el 3 por 100 interior á 15'40, el exterior á 15'60 y el 2 por 100 amortizable á 32'30, con poca demanda.

Todavía no ha tenido una solución satisfactoria la cuestión del gas, ni es de esperar la tenga por ahora.

Opónese á ello en primer lugar la actitud del Ayuntamiento en no acceder á las pretensiones formuladas repetidas veces por estos consumidores y encamina las á eliminar para siempre del presupuesto municipal la contribución, causa del conflicto; dificultando además el arreglo de este asunto la intervención de ciertas entidades que en vez de resolverlo lo enmarañan más cada día.

Parece que al fin se trata en serio de instalar en lugar decoroso los juzgados municipales y de primera instancia de esta capital.

Al efecto se están tomando las disposiciones oportunas para el arreglo de un nuevo local; y es de esperar que tanto el Ayuntamiento como el Sr. Presidente de esta Audiencia ultimarán este asunto dentro del menor plazo posible.

Conforme estaba anunciado anteayer á las cuatro de la tarde hizo su entrada en esta capital el nuevo Obispo de esta diócesis, Excmo. e Ilustrísimo Sr. D. José María de Urquiza.

Acompañaban en el tren á S. I. el Sr. Arzobispo y algunos Sres. Cón-

donigos siendo recibido en el andén de la estación por comisiones de la Diputación, del Ayuntamiento, del cabildo catedral y de otras corporaciones, además de varios funcionarios y particulares.

A las cuatro y media entraba S. I. en la catedral Basílica, dirigiéndose al presbiterio, desde donde dió la bendición episcopal al numeroso concurso allí congregado. Poco después se retiró á su Palacio, en compañía de las personas que habían salido á recibirlo.

Ayer marchó con dirección á la corte el jefe interventor de la sucursal del Banco de España en esta plaza, por haber sido nombrado director de la delegación de Málaga.

Pocos funcionarios se grangearán á buen seguro las simpatías que ha sabido captarse el Sr. López en el tiempo que ha intervenido esta sucursal, por lo que su ausencia será vivamente sentida.

Veremos si su sucesor sabrá reemplazarle dignamente.

Un joven de esta acaba de modificar el micrófono de Hughes, convirtiéndolo en un excelente transmisor de la voz articulada.

Es harto sabido que aquel aparato no alcanzaba este resultado: para conseguirlo basta aplicar una membrana vibrátil por medio de la cual las emisiones de la voz establecen e interrumpen el circuito, llegando al teléfono perfectamente distintas y claras.

La intensidad del sonido reproducido alcanza por este medio una notable potencia, debido á la intervención de la pila, pudiéndose aumentar todavía aquella si se hace entrar en el circuito un carrete inductor.

Dentro de breves días quedarán abiertos todos nuestros teatros de invierno.

El sábado próximo inaugurará la temporada el Liceo con la ópera *Los Hugonotes*, ejecutada por una compañía de primísima cartello; el Principal dará en dicho día la primera representación de la comedia de magia *La almoneda del Diablo*, y por último el Circo va á presentar *Le tour du monde* con todo el decorado escénico que tanto ha llamado la atención en París y en Burdeos.

F. G. B.

MISCELANEA.

Fiestas.—Las que tendrán lugar en Berlin con motivo del regreso del emperador Guillermo, surtidas de sus heridas, prometen ser brillantísimas. El consejo municipal de la corte imperial alemana ha votado 50.000 marcos con el indicio objeto. La vuelta del emperador coincidirá con la apertura de las Cámaras.

Vendimia.—Dice «El Guadalete» de Jerez:—«Hace largos días que concluyó la vendimia en nuestro término, y ya sin temor de equivocarnos, podemos confirmar los desconsoladores pronósticos que sobre su resultado se hacían desde el mes de Agosto. La cosecha es escasísima; á tal extremo, que apenas hay memoria de otra igual. Cálculase que se ha cogido la mitad del caldo que en el año pasado, ó lo que es igual, que escasamente se obtendrá una botella de vino por aranzada. Es un resultado desastroso; que solo podrá remediarse, en parte, si, lo que es de esperar, hay al llegar la época de las ventas, buenos precios, á lo cual debe también contribuir la calidad del mosto, que se juzga excelente.

No es conveniente.—Varias revistas extranjeras, y entre ellas el «Journal de l'Agriculture», se declaran abiertamente enemigas del procedimiento de arranque de las copas para extirpar la filoxera por considerarlo poco ó nada eficaz, en vista de los resultados obtenidos en los viñedos donde se ha empleado aquel procedimiento.

Antigüedades.—Al practicarse unas excavaciones en una de las casas inmediatas á la parroquia de Ntra. Señora del Carmen de Malón, se han encontrado urnas cibernáticas, lucernas, lacrimatorios y otros vasos pertenecientes á la época de la dominación romana.

El episcopado católico.—Nuestros suscritores leerán con gusto la siguiente estadística relativa al episcopado católico en 1878.

El episcopado católico cuenta en 1878 con 1.127 prelados, dos de los cuales han sido elegidos por el Papa Leon XII, el Arzobispo de Tuan en Irlanda, preconizado el 8 de Marzo de 1875, y monseñor de Meray Argentea, belga, Arzobispo de Tiro (la partibus), elegido el 22 de Octubre de 1876.

De las promociones de Gregorio XVI viven 77 Obispos, de las de Pio IX 4.028, de las de Leon XIII, 30.

Los Prelados que pertenecen á las corporaciones religiosas son 152, de